
１ ７月の主な町内会活動     [ Japan entered seventh virus wave in July. ] 

２ ７月の町内トピックス 

日 時 摘     要 

７月 ３日（日） 菅生川ゴミ拾い                  （上に写真掲載） 

７月１１日（月） ７町・広域連合会 次世代の会              

７月１９日（火） 菅生神社 宵宮祭                        （上に写真掲載） 

７月２１日（木） 令和４年度 第２回役員会 

７月２４日（日） 

リサイクル資源回収 

ＫＣＢＭ（籠田公園・中央緑道・桜城橋運営会議） 
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22.7.3  菅生川ゴミ拾い 

小雨の後でしたので天候が心配でしたが、い

つもと同様、お馴染みの方々が集まり、会話を

楽しみながらゴミ拾いをしました。川原にはキ

ャンプを楽しむご家族もみえ、大勢の方が憩い

の場としていつまでも心地よい菅生川を楽し

んで欲しいものです。 

 

22.7.19 菅生神社 宵宮祭 

日中は豪雨でしたが、宵宮祭の前には雨も止

み、氏子町内の親御さんや子供達が町毎に順番

に集まり、御神火で着火した花火を奉納しまし

た。宮司様、神社係の皆さん、ご近所の方や子

供さんが一堂に会する貴重な場であり、良い思

い出づくりができました。 

 

 

               

 

 

 



３ ８月の行事予定  

日 時 場 所 行     事 

８月 ６日（土） 乙川河川敷 岡崎城下家康公夏まつり花火大会        19:00～20:30 

８月 ８日（月） 市民会館 ７町・広域連合会 次世代の会         18:00～20:30 

８月１１日（木）～１４日（日） 籠田公園 籠田公園夏祭り                18:00～21:00 

８月２０日 (土) NEKKO OKAZAKI 令和４年度 第２回町内連絡会議 (NTT 西日本岡崎ビル) 17:00～ 

８月 26日(金)～28 日（日） 桜 城 橋 みんなでワッショイ！！桜城橋夏祭り      18:00～21:00 

８月２８日（日） 連尺小学校体育館 学区防災訓練(近隣避難場所集合)          6:30～    

８月２８日（日） 
指定場所 

（小雨決行） 

リサイクル資源回収（新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳ﾊﾟｯｸ、 

衣類（ビニール袋に梱包））              7:30～ 8:30 

４  素顔の住民（１丁目 組長 平松 弘平 様）  

５ 住民の皆様へのご連絡 

 

【可燃ゴミの処置について】  

 月曜と木曜は可燃ゴミの回収日ですが、ゴミ袋がカラスや猫に破られてゴミが散逸し、

後片付けに苦労することがあります。可燃ゴミはゴミ回収日の朝に出し、ゴミ袋がカラス

や猫に破られないかどうか、ネットの状態を確認して下さい。カラスや猫がネットを外せ

る様な場合は重石等でネットを固定する様にお願いします。 

 

                                                                                                                  

コロナの方向性が見えない中、世の中は諦めと割り切りが入り混じる不透明な毎日が続いておりま

す。私の鮮魚店も創業百有余年を経て、お客様との向き合い方を日々試行錯誤しております。                         

実は数年前に判った事ですが、当敷地はその昔、戦国武将の服部正成（服部半蔵）の屋敷があったそ

うです。半蔵は忍者のイメージが強いのですが、実際は武術に長けたお侍さんだったとの事です。来

年は大河ドラマで家康公が扱われ、俳優の山田孝之氏が半蔵を演じられるそうで、今から楽しみにし

ております。                                                             

更に時代を経た大正の世、私の祖母が健在だった頃に聞いた話ですが、日本初の国鉄バス（現ＪＲバ

ス）の康生町停留所を当店が担当していたとのことです。その頃のバスは定員も少なく限られた人が

利用する高価な乗り物でした。予約の時には菓子折り持参で「宜しくお願いします。」と時代の違い

を感じさせられる話です。                                         

家康公より東海オンエアが岡崎の顔となる時代になりました。お城の下に皆が集い、衣食住が揃う持

続可能な街として進化していけるよう、当店も食を担う者として更なる探求をしていきたいと思って

おります。 

 


